

Versmold, den 24.08.2020

Liebe Eltern,
 liebe Erziehungsberechtigte,

nun geht das neue Schuljahr schon in die zweite volle Woche. Ihre Kinder sind gut bei uns angekommen und wir freuen uns, dass der Schulbetrieb, unter Einhaltung aller Hygienemaßnahmen, gut angelaufen ist!

Mit diesem Brief möchten wir Sie über die aktuelle Situation an unserer Schule zu Beginn des Schuljahres informieren.

Zu Schulbeginn haben wir insgesamt 65 Lernanfänger bei uns in die Schulgemeinschaft aufgenommen. 43 in Loxten und 22 in Bockhorst. Somit werden insgesamt 193 Schülerinnen und Schüler in 9 Klassen unterrichtet.

Die Personalausstattung ist zufriedenstellend. Die vorgeschriebene Stundentafel wird erfüllt.

Schulische Gremien:

In dieser Woche tagen die Klassenpflegschaften (alle Eltern/Erziehungsberechtigten einer Klasse). Hier die Termine für die jeweiligen Klassen. Eine Einladung dazu erfolgte durch die Klassenleitungen.

Klasse	Leitung	Datum, Uhrzeit
1 A	Heuer	Mittwoch, 26.08.2020, 19.30 Uhr
1 B	Momann	Mittwoch, 26.08.2020, 19.30 Uhr
1 c	Lindmeier	Dienstag, 25.08.2020, 19.30 Uhr
2 A	Strothmann	Mittwoch, 26.08.2020, 19.30 Uhr
2 b	Johanning	Montag, 24.08.2020, 19.30 Uhr
3 A	Fell	Montag, 24.08.2020, 19.30 Uhr
3 b	Klaucke	Donnerstag, 27.08.2020, 19.30 Uhr
4 A	Licher	Donnerstag, 27.08.2020, 19.30 Uhr
4 b	Meyer-Hermann	Mittwoch, 26.08.2020, 19.30 Uhr

Die Schulpflegschaft (gewählte Klassenpflegschaftsvorsitzende plus Stellvertretung) tagt am 01.09.2020 und die Schulkonferenz (3 gewählte Vertreter aus der Schulpflegschaft) am 10.09.2020.

Beide Sitzungen beginnen jeweils um 19.30 Uhr. Die Einladungen für die Schulpflegschaft werden beim Klassenpflegschaftsabend an die gewählten Vertreter ausgegeben.

Kopier- und Bastelgeld:

Wie zu Beginn jedes neuen Schuljahres bitte ich Sie, Ihrem Kind 7,50 Euro (5 Euro Materialkosten für das Malen, Basteln und Gestalten und 2,50 Euro für den Grundschulplaner) mit in die Schule zu geben. Die Klassenleitungen sammeln den Betrag ein.

Ankomm- und Abholsituation

Leider steigen die Infektionszahlen bundesweit wieder. In mehreren Grundschulen im Kreis sind Infektionsfälle aufgetreten. Das möchten wir unter allen Umständen verhindern. Deshalb sollten Dritte (Eltern, Besucher, etc.) das Schulgelände möglichst nicht ohne Vorankündigung oder einen festen Termin betreten. Falls Sie ein Anliegen haben, wenden Sie sich an uns und vereinbaren Sie bitte einen festen Termin. Ausnahmen bilden die Besuche der Sitzungen der schulischen Gremien. Dann gelten beim Betreten die an unserer Schule vorgeschriebenen Hygienemaßnahmen und Sicherheitsvorkehrungen (Hände waschen bzw. desinfizieren/ Meiden von Personenansammlungen/ Abstandsgebot/ Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes).

iServ/ Digitalisierung

Auf den Elternabenden werden Ihnen die Anmeldedaten zu der bereits angekündigten Kommunikationsplattform „iServ“ ausgehändigt. Ein Anleitungsvideo finden Sie auf unserer Homepage im neuen Bereich „iServ“. Übergangsweise werden alle Infos, neben der Veröffentlichung auf iServ, aber auch per E-Mail und Zettel an Sie weitergeleitet. Bitte schauen Sie deshalb auch regelmäßig auf unserer iServ Seite nach!

Die 4. Klassen sind nun bereits 1:1 mit iPads ausgestattet und werden nun immer mehr damit arbeiten und vertraut. Besprechen Sie bitte den sorgsam und vorsichtigen Umgang mit den Geräten. Eventuell werden die Viertklässler die iPads zur Bearbeitung einer Aufgabe auch mit nach Hause nehmen. Am Folgetag sind diese immer wieder mit zur Schule zu bringen. Achten Sie bitte auch darauf Flüssigkeiten (Getränke usw.) von den iPads fernzuhalten!

Bleiben Sie gesund!!!

Mit freundlichen Grüßen

Martin Bauer
(Schulleiter)

Benjamin Finke
(stellv. Schulleiter)